



PRIME MINISTER • PREMIER MINISTRE

2017

Chères amies, chers amis,

Je suis heureux de présenter mes salutations les plus chaleureuses à celles et ceux qui soulignent le 60^e anniversaire de la Société des artistes canadiens.



Depuis 1957, la Société des artistes canadiens œuvre à encourager et à célébrer les arts visuels au Canada. En offrant aux artistes un lieu pour présenter leurs créations, la Société contribue au riche patrimoine culturel de notre pays. Ce jalon important est une excellente occasion de réfléchir à ce que vous avez accompli et de vous fixer des objectifs pour l'avenir.

L'art et la culture jouent un rôle important dans la vie des Canadiens. Ils contribuent au mieux-être des personnes et rehaussent le développement économique dans des collectivités à l'échelle du pays. J'aimerais féliciter toutes les personnes liées à Société des artistes canadiens, les anciennes et les actuelles, de leur engagement envers les arts.

Je vous souhaite un anniversaire des plus mémorables et un succès renouvelé.

Cordialement,

Le très hon. Justin P. J. Trudeau, C.P., député
Premier ministre du Canada